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Acta nº 34 Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras. 
 

En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el miércoles 14 de diciembre de 2022, 

siendo las 10 horas en segunda convocatoria, da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de 

Asuntos Económicos e Infraestructuras, con los asistentes y el orden del día que se relacionan: 

 

ASISTENTES EXCUSAN SU ASISTENCIA 

Inmaculada García García Alba María Robledo Rodríguez 

Manuel Ramos Martín  Juan José Fernández Lara 

Pedro Femia Marzo  

María José del Pico Parrizas 

Javier Ramos Torrecillas 

 

Juan Carlos López Romero  

Eduardo Castro Martín  

Francisco Javier Gómez  

Manuela Rodríguez Ortega 

 

Orden del día: 

1.- Aprobación si procede del acta nº 33 correspondiente a la sesión del 19 de julio de 2022. 

2.- Informes de la Decana. 

3.- Estado de cuentas y cierre del ejercicio económico 2022.  

4.- Ruegos y Preguntas. 

5.- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 

La Decana da la bienvenida a los miembros asistentes a la reunión, excusando a los que no han 

podido asistir dando comienzo a la reunión con primer punto del orden del día: 

 

1.- Aprobación si procede del acta nº 33 correspondiente a la sesión del 19 de julio de 2022. 

Se aprueba por unanimidad el acta nº 33, correspondiente a la sesión ordinaria del 2 de marzo de 

2022 rectificando el apartado, asistentes, por no figurar la asistencia de Eduardo Castro Martín y de 

Juan José Fernández Lara. 

 

2.- Informes de la Decana. 

La Decana informa que los gastos han ido bien, se han atendido todos los que se han producido. 

Es de destacar que el arreglo de una gotera, que estaba presupuestada inicialmente con 6800 euros, 

ha supuesto un coste final de16.675€. De esta cantidad, la FCSS ha sufragado finalmente 12.661€, 

corriendo el coste restante a cargo de la Unidad Técnica de Construcción de la Universidad. 

 

Estaba pendiente la salida de evacuación del edificio, actuación demandada por el Servicio de 

Prevención. 
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Ver acta interviene para indicar que se han iniciado obras pero no se han terminado, han dejado una 

zanja que es muy peligrosa en la vía de evacuación. Esto debe de ser comunicado al Servicio de 

Prevención de Riesgos Laborales para que se cierre esa salida y se indique una línea de evacuación 

alternativa.  

 

La Decana informa que ya se va a iniciar la instalación de la cristalera del Salón de Grados. Dicha 

instalación le va a suponer a la Facultad el aporte de 10000 euros, del total de más de 30.000€ 

presupuestados. 

El coste imprevisto de la reparación de la gotera ha impedido abordar la instalación de placas 

fotovoltaicas. 

 

Ver acta interviene para informar que la sustitución de parte de la solería defectuosa de la terraza de 

la 3ª planta no está realizada. También informa acerca de agua que se embalsa en la terraza del 

balcón donde están las letras de la Facultad. Estas incidencias han sido reflejadas en un informe que 

ha presentado la Coordinadora de Conserjería del turno de mañana. 

Se acuerda que se pregunte si el seguro puede cubrir algo. 

 

La Decana informa que se tuvo una reunión entre la Gerencia y los decanos/as de los centros donde 

la Gerente informó que se va crear una partida para infraestructuras con un plan de mantenimiento y 

reformas. 

 

La Decana solicita que conste en acta su felicitación por el cierre del ejercicio económico a la 

responsable de gestión económica Ver acta. 

3.- Estado de cuentas y cierre del ejercicio económico 2022.  

La Decana cede la palabra al Coordinador de Asuntos Económicos e Infraestructuras que informa 

del estado de cuentas actual: 

 

No inventariable docencia 617 euros. 

Infraestructuras 166 euros. 

Inventariable 0.60 euros. 

 

El Aula Permanente de Mojácar ha generado 43.514 euros de ingreso para la Facultad, y han sido 

destinados a las siguientes actividades: 

- Actos protocolarios. 

- Investigación. 

- Viajes a las distintas conferencias. 

- Arreglo cableado salón de grados. 

- Transferencia de 10000 euros al centro de gasto de la FCCS 

Las cuentas detalladas están reflejadas en el correspondiente informe. 

 

4.- Ruegos y Preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas 

 

5- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 11.15 horas del miércoles 14 de diciembre de 2022. 

Vº Bº de la Decana.      El Secretario  

 

 

Fdo.: Inmaculada García García    Manuel Ramos Martín 


